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Le 21 juin 2025, ZIS a fait vibrer le centre-ville du Mans à l’occasion de la Fête de
la musique. Jules, batteur, s’est confié après la performance du groupe manceau.
Le jeune musicien évoque le parcours et les projets à venir du quatuor.

ZIS a fait ses débuts en 2021 avec un concert sous la pluie et une coupure de courant en
plein morceau. Depuis ce baptême du feu chaotique, le quatuor a bien grandi. Si l’excitation
est toujours là, le stress a laissé place à l’assurance.  « Aujourd’hui, nous avons joué 45
minutes devant un public hyper dynamique. C’est génial de voir notre évolution »,
confie Jules, batteur. « Nous avons plus de repères entre nous. Et puis, nous avons la
chance d’avoir des copains présents à nos concerts. Ce soutien aide
vraiment. » Pour Jules, la Fête de la musique a une saveur particulière. Jouer dans le centre-
ville du Mans auprès de ses amis devient un moment presque magique.

« Ce qui est marquant sur cet évènement du 21 juin, c’est de voir la ville
se transformer en scène gigantesque »

Le groupe s’est appuyé sur un set déjà rôdé. « Nous avions donné un concert au Mans
en avril dernier, aux Saulnières, avec TDM. Une dizaine d’heures de répétition a
suffi. Nous avons même ajouté quelques passages inédits », poursuit Jules.

Jules

https://www.vitav.fr/zis-nous-avons-gagne-en-assurance/attachment/1000028243/
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Tonin

Juliette

https://www.vitav.fr/zis-nous-avons-gagne-en-assurance/attachment/1000028246/
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Liame

« C’est important pour moi d’écrire sur des sujets actuelles et qui ont du
sens »

ZIS se revendique indie rock et livre une musique énergique, mélodique et engagée.
Les textes du groupe abordent des sujets forts comme le consentement, la santé
mentale, ou encore, les violences physiques et psychologiques.

Les retours du public ne se sont pas fait attendre. Entre proches, curieux et spectateurs de
passage, nombreux sont venus féliciter la formation à l’issue de sa prestation.

ZIS fait partie de la promotion 2025 du dispositif STARTER avec
Superforma

Et la suite des événements ? « Nous aimerions partir en tournée, sortir des disques…
Notre premier EP est prévu pour l’automne 2025 », répond le jeune musicien.

Enfin, Jules lance un message à celles et ceux qui hésitent à faire leurs débuts dans la
musique : « Tant qu’on joue de manière sincère, qu’on ne se prend pas trop la tête,
le public sera toujours bienveillant. Il n’y a aucune raison d’avoir peur de se

https://www.vitav.fr/zis-nous-avons-gagne-en-assurance/attachment/1000028236/
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lancer. »

Texte et photos : Pablo RICHARD.
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